

ジャングルジム 通信

入学おめでとうございます

ジャングルジム 第4期生 高校入学おめでとう！！！！

栄東高等学校	成蹊高等学校	成蹊高等学校
桐朋高等学校	法政大学高等学校	本郷高等学校
明治学院東村山高等学校	早稲田高等学校	早稲田大学高等学院

ジャングルジム 第7期生 中学入学おめでとう！！！！

暁星中学校	秀明中学校	城西川越中学校
成城中学校	西武台新座中学校	中央大学附属中学校
東京電機大学中学校	桐朋中学校	日本大学豊山女子中学校
富士見中学校	明治学院中学校	立教女学院中学校

ジャングルジム4期生の皆さん、高校入学おめでとうございます。皆さんと中学受験の勉強をやっていたときはコロナ禍真っ盛りで緊急事態宣言で授業ができず動画配信だけやっていたことを今でもたまに思い出します。一貫校であることから高校に入学したという実感も伴いにくいのではないかと思います。目標の自分に近づく有意義な日々を存分に過ごされることを心より期待しております。塾にもたまには遊びに来てくださいね。

ジャングルジム7期生の皆さん、中学入学おめでとうございます。最初のうちは慣れない電車通学や新しい人間関係、小学校の頃とはまるで違う学校の環境など戸惑うことも多々あるかと思いますが、この慣れない感覚を是非楽しみながら少し大人になった気分を味わってみてください。ここでできる友達はおそらく一生の友人になると思います。最初の中間テストの結果は塾に報告に来てくださいね。

第2期生・第3期生・第5期生・第6期生の皆さんも進級おめでとうございます

ジャングルジム1期生が先生として戻ってきてくれました

ジャングルジムが開校した際に6年生だった第1期生が高校を卒業し、大学生となりましたので、後輩たちを支える側として戻ってきてくれました。1期生は6名おりますがそのうちの3名がジャングルジムのスタッフに加わってくれ、塾がさらに賑やかになりました。大学生になった1期生たちは「塾は楽しかった。遊びに来ている感覚だった」と口を揃えて言ってくれており（かなりハードに勉強したと思うのですが）、こうやって楽しいと思ってくれていたことでこちらとしても嬉しく思います。かつてジャングルジムで中学受験をした経験からジャングルジム流のやり方は誰よりもわかっているのではないかと思います。後輩たちにとっても早川・向後から教わったメンバーが教える側に回ってくれたことは頼もしく感じるのではないのでしょうか。

6年生の初めての模試が行われました

2025年中学受験を目指す小学生にとって、4月から本格的な模試が始まります。

小6は4月7日の第1回合不合格判定テストに塾生全員が参加しました。公開組分けテスト等に参加していないジャングルジム8期生にとって初めての【対外試合】となります。

ジャングルジムは1～4期生は首都圏模試と合不合格判定テストを併用していましたが、コロナ禍により首都圏模試が当日に模範解答を出さなくなってしまい、当日早速に解説を行い弱点補強に役立てるという教材としての面で使いづらくなってしまいました。また、事前に問題を塾に郵送する塾実施、自宅で問題を解く自宅受験等が平均点や偏差値にも影響されることから正確な立ち位置の把握という部分が難しくなってしまった点、結果が出るのが10日ほど後ということで、受験が近くなった際にこの結果が出るまでの時間という部分がネックになってくるというところから5期生より合不合格判定テストを受験するようになっていきます。ただ合不合格判定テストも万能なのかというとそうでもなく、3日という速さで結果が出てくれるのはとてもありがたいのですが、その弊害として採点が正確でなかったり、記述の採点（部分点の付け方）が大まかなものであったりもします。

模試を受けると得点はもちろんのこと偏差値や順位、志望校の合格可能性などが出てきて、自分が今どれくらいの所にいるのか等を確認することができます。また、10月から12月までの模試の結果を用いて志望校や併願校を決定するという側面もあります。受験する本人や保護者の皆様や指導する我々にとって、【偏差値は高ければ嬉しいし、合格可能性が最も高い80%が出てくれれば安心する】ということは言うまでもないのですが、例年4月、7月の模試はその子にとって苦手な分野であったり、定着が甘い分野が出題されれば当然点数も低く出てしまい、合格可能性も低く出てしまいます。これは、考えてみれば当然の話で、今まで毎週新しいことを学んできたのだから総合的に振り返るような問題への対応への練習をまだ十分にしていないのであって、この先、苦手なところ、定着が甘いところをしっかりと学び直していけば得点や偏差値は上がっていきます。ジャングルジムでは毎年、信じられない偏差値の伸び方を記録する生徒が現れますが、それはジャングルジムの指導の質が抜群に高いのではなくて（もちろん低くはありませんが）、生徒さんひとりひとりの得意と苦手をしっかり担当が把握しているからこそ、【その子は今何をすべきか】にコミットした指導を行うことができる仕組みの面が大きいように思います。

新入生・転塾生を募集しております

中学受験専門塾ジャングルジムでは、共に中学受験を目指した学習を頑張る仲間を募集しております。

今年は8期生→6年生、9期生→5年生、10期生→4年生、11期生→3年生となります。

今から中学受験を始めるという方も、大手塾から転塾してこようかという方もどちらも歓迎いたします。

おかげさまで転塾を検討されている方からのお問い合わせが多くなってきております。大手塾からジャングルジムに転塾してくる方のほとんどが、宿題などが減って勉強が楽になった、しかし成績が上がったという経験をされております。

また、過去問対策を含めた志望校ごとに異なる傾向と対策も塾で行いますので、保護者のサポートという部分もほとんど不要になるのかと思います。過去私どもの塾から合格者が出た学校の対策についてはおそらく近隣の塾の誰よりも熟知しているものと思っております。

1ヶ月相当の無料体験授業を受けてみて、これならやれそうだった方のみ入塾していただけますし、私どもの方から入塾を勧めるような営業活動等は一切いたしません。

お問い合わせはホームページより、お問い合わせ用公式LINEもしくはお電話にてよろしくごお願い申し上げます。

お電話の場合、17:00～20:00は出られないことがありますのであらかじめご了承ください。



ジャングルジム通信へのご意見やご感想、
このような記事を書いてほしいというご要望等
ありましたらお気軽にLINEを送ってください。



中学受験専門塾ジャングルジムの
ホームページはこちら